
Возвращение памятника Ф. Э. Дзержинскому

В Российском обществе сегодня опять возник вопрос о возвращении памятника
Ф.Э.Дзержинскому на его законное место на Лубянскую площадь… Инициировали
обсуждение в СМИ стала Общественная организация «Офицеры России». За это им
отдельное «Спасибо!». Предлагаем выслушать мнение, опубликованное в одном из
интернет изданий В.Киселёва.

  

Просим и вас то же высказываться...

  Валерий Киселёв, основатель Фонда ветеранов и
сотрудников подразделений специального назначения и
спецслужб органов госбезопасности «Вымпел-Гарант»
  

«Возвращение памятника Дзержинского на его историческое место, как и
переименование места в «Площадь Дзержинского» сегодня возможно только по
решению единственного человека в нашей стране… В.В. Путина!

  

Такой шаг – это главное стратегическое решение. Это ответ на вопрос – «Куда лидер
ведёт нас»? В сторону какого общества мы движемся? К строю социальному, читай –
«новому социализму» или будем дальше жить при российском, читай – «криминальном
капитализме».

  

Памятник – лакмусовая бумажка, что происходит в нашей стране. Естественно, – я
отношусь положительно к инициативе наших братьев общественной организации
«Офицеры России». И моё окружение, ветеранов вымпеловцев, мечтают о мудром
решении Путина. На самом деле давно стоит вопрос перед ним о том «числит ли он себя
офицером разведки или оказался там случайно»?

  

В девяностые годы, когда памятник демонтировали (хорошо не уничтожили)… я, волею
судеб, оказался именно в этом месте, в здании КГБ СССР. Был не я один из
сотрудников-чекистов которые рвались защитить «Нашего Феликса». Но оказалось не я,
не другие – не были готовы к решительным и ярким поступкам. Об этом я жалею все эти
годы… Но! Сегодня я уже знаю: «Снос памятника был запланированной акцией
«подкрепления по уничтожению страны». Сотрудники КГБ оказались не готовыми к
борьбе и, даже, пониманию происходящего. Пелена на глазах окутала всех коммунистов
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вооружённого отряда партии большевиков. Нас почему-то мгновенно идеологически
разоружили и… уничтожили! В этом случае мы все, вдруг, оказались «бывшими»! Но,
сегодня я понимаю, что, выйдя на площадь тогда – у нас вряд ли получилось защитить
символ… Падение СССР было предопределено без нас. Общество застыло в ожидании
перемен… И, – пожалело потом.

  

Я лично знаком и дружу с внучатым племянником Феликса Дзержинского, Владимиром
Михайловичем Дзержинским. Он не пошёл по стопам своего великого деда, а прослужил
всю свою жизнь в морской авиации на Севере. Подполковник в отставке. Тяжёлая и
почётная служба. Он человек достойный, верой и правдой служивший Родине. Мы с ним
постоянно обсуждали планы возврата монумента.

  

Болит душа у многих сегодня… Но, все мы понимаем, что силы иного (не родного)
государства – теперь сильнее.

  

Но, не всё так плохо! Потому что от движения и устремления общества зависит: «Как мы
будем жить». И именно инициатива «Офицеров России» обязана изменить ситуацию в
стране… и, Путину будет проще принимать решение! Пусть он понимает: «Общество – за
возвращение монумента»!

  

25 января 2021 года
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